
Aktuelle Haushaltssituation 
 
Ein Bericht zur aktuellen Haushaltssituation liegt allen Ratsmitgliedern als Tischvorlage 
vor. 
 
 

- RM Viebahn fragt an, ob es eine ordnungsrechtliche Möglichkeit der Reglemen-
tierung für das Sammeln durch Schrotthändler gebe. Die empfundene Lärmbeläs-
tigung führe in der Bevölkerung zu Beschwerden. 

 
BM Töpfer verneint dies. Er weist jedoch darauf hin, dass durch gesetzliche Än-
derungen in absehbarer Zeit mit Verbesserungen zu rechnen sei.  

 
 
 


